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令和５年 10 月 25 日 

 

 

令和６年度保険料率に関する評議会における意見（鹿児島支部）【参考資料】 

 

（令和５年 10月 23日開催 鹿児島支部評議会） 

 

【評議会の意見】 

 ・ 令和６年度平均保険料率については、協会のおかれた現状を踏まえると、 

10％維持が妥当と考える。 

 

 

 

【評議員の個別意見】 

（学識経験者） 

 ・高額薬剤の保険適用や終末期医療により、医療費は益々増大していくと考える。

10％維持ができる間は維持してほしい。 

・賃金上昇率について、大手はこれ以上伸びているようだが、中小規模では２％は

妥当だと考える。 

 

（事業主代表） 

 ・医療提供体制や過度な医療などを根本的に見直さなければ、ますます医療費の増

大が危惧される。 

 

（被保険者代表） 

 ・平均保険料率 10％維持等、協会けんぽの方向性については、賛成。賃金上昇率見

込みについて２％は妥当と思う。 

 


